

Rathaus

FH-Studenten entwickeln Projekt für Dornbirn

Elf Unternehmen präsentierten sich vergangene Woche vor den Student:innen der Fachhochschule Vorarlberg, Fachbereich Wirtschaft, mit dem Ziel, die Studierenden für gemeinsam durchgeführte Projekte zu gewinnen. Auch die Stadt Dornbirn, als eine der größten Arbeitgeberinnen in der Region, war bei dieser Projektwerkstatt dabei.

Von März bis Juni werden vier Student:innen ein Kommunikationskonzept für das Recruiting von Lehrlingen bei der Stadt entwickeln. Sie erhalten dabei Einblick in die Organisation der Stadt, können ihr Fachwissen einbringen und müssen sich bei der konkreten Umsetzung beweisen.

Die Zusammenarbeit zwischen Unternehmen und der Fachhochschule schafft dabei einen doppelten Nutzen: die Studierenden lernen aus und mit der Praxis; die Unternehmen können aus den erarbeiteten Konzepten Umsetzungsprojekte entwickeln und sie profitieren vom Wissen der jungen Menschen. Ziel der Projektwerkstatt war es, die beiden Interessen zusammen zu bringen. Die Stadt Dornbirn war mit dem Thema Lehrlingswerbung – Entwicklung eines Kommunikations- und Marketingkonzeptes mit dabei. In den kommenden Monaten werden vier Student:innen der FH im mit der Stadt das Projekt Lehrlingswerbung ausarbeiten.